

Nota de prensa

LANZAMIENTO DE LA REVISTA PARAGUAYA DE EDUCACIÓN, VOL. 9 N°1 Y N°2

- El evento se realizó de manera virtual y fue transmitido en vivo por las redes sociales del Ministerio de Educación y Ciencias.
- La Revista Paraguaya de Educación es una publicación semestral realizada conjuntamente por el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC), la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y Santillana S.A.

Asunción, 16 de junio de 2021.- La apertura estuvo a cargo de la señora viceministra de Educación Superior y Ciencias, Celeste Mancuello; la directora de la OEI Paraguay, Sra. Miriam Preckler Galguera; y la gerente general de Santillana en Paraguay, Sra. Ivonne Petersen. Las tres agradecieron la concurrencia y destacaron la importancia de la Educación Superior como parte integral del sistema educativo paraguayo.

Un reflejo de ello se plasma en los artículos que componen las ediciones de la Revista presentadas, los cuales describen tanto el estado actual de las políticas y prácticas de la Educación Superior, como los desafíos presentes y futuros a los que nos enfrentamos.

La presentación de la revista estuvo a cargo de la directora general de Investigación Educativa, Sra. Gerda Palacios de Asta, subrayó que, en los dos números de la revista que fueron lanzados en este evento (Volumen 9 número 1 y número 2), se abordan los dilemas emergentes asociados al cambio en las pedagogías utilizadas y la necesidad de reforzar el desarrollo profesional docente para garantizar la calidad que se pretende ofrecer.

El presidente del CONACYT, Sr. Eduardo Felippo, expuso sobre la importancia de la divulgación científica y de la generación de conocimiento a través del desarrollo de publicaciones que mejoran el posicionamiento de las universidades y, por ende, del país. También presentó brevemente el nuevo programa Prociencia II que prevé brindar apoyo a los investigadores; por último, destacó los vínculos institucionales existentes afirmando: "La OEI es nuestro cordón umbilical con el mundo".

A continuación, el señor, Héctor Ramiro Estigarribia Barreto, expuso el tema "Hacia un registro único de carreras universitarias en el Paraguay", presentando la sistematización de datos de universidades, carreras, alumnado y todo lo referente a Educación Superior (artículo incluido en la revista).

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

La última exposición quedó a cargo de la viceministra Celeste Mancuello, titulada “Desafíos de la Educación Superior”, en donde mencionó la necesidad de habilitar carreras universitarias que respondan a las necesidades actuales, con el fin de minimizar las desigualdades y mejorando las oportunidades de acceso a la Educación Superior.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42